



Pièces	3 Pièces
Superficie	72 m²
Référence	3284834
Prix	645 000 €

Ste-Maxime

Maison à vendre (83120)

Très rare à la vente, situé près du centre-ville de Sainte-Maxime, maison de 72 m² habitable sur terrain de 771 m² avec piscine privée. Rénovée, il y a 10 ans, elle se compose d'une entrée sur la pièce de vie avec salon cheminée, coin-repas et cuisine séparée équipée, une chambre avec sa salle d'eau et wc, chambre parentale avec sa salle d'eau ouverte, dressing et wc. Extérieur soigné, parking privé et sécurisé 2 places, abri de jardin. Beaucoup de charme et une belle atmosphère. À visiter sans tarder !

Very rare for sale, located near the town center of Sainte-Maxime, house of 75 m² living space on land of 771 m² with private swimming pool. Renovated 10 years ago, it consists of an entrance to the living room with fireplace lounge, dining area and separate fitted kitchen, a bedroom with its bathroom and toilet, master bedroom with its open bathroom, dressing room and toilet. Neat exterior, private and secure parking for 2 places, garden shed. Lots of charm and a beautiful atmosphere. To visit without delay!

7 AGENCE - THIEFFRY IMMOBILIER

7 Rue Pierre et Marie Curie - 83120 STE-MAXIME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

